

L'ONU lance un appel pressant à la levée des sanctions unilatérales contre l'Iran



New York, 14 décembre (RHC) L'Organisation des Nations unies (ONU) a lancé un appel pressant à la levée des sanctions américaines contre l'Iran en tant que facteur important dans le processus de Vienne pour relancer le pacte nucléaire.

Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a présenté son douzième rapport sur la mise en œuvre de la Résolution 2231 du Conseil de Sécurité des Nations Unies (CSNU), qui ratifie l'accord nucléaire, du nom officiel du Plan Intégral d'Action Conjoint (PIAC ou JCPOA).

Dans le texte, qui sera abordé au Conseil de sécurité des Nations unies, le haut responsable des Nations unies a souligné la nécessité de lever les sanctions nucléaires unilatérales des États-Unis contre l'Iran, en précisant que la levée des embargos sur le secteur pétrolier iranien facilitera le processus de relance du pacte.

De l'avis de Guterres, le PIAC est la meilleure option pour résoudre la question nucléaire iranienne et la diplomatie multilatérale, tandis que la République islamique pourra bénéficier des avantages économiques de la convention.

Se référant aux sept séries de pourparlers de Vienne (Autriche) visant à lever les sanctions contre Téhéran et à revitaliser le PIAC, le secrétaire de l'ONU a appelé toutes les parties à revenir à leurs engagements pris dans le pacte et à avoir une coopération étroite et efficace entre elles, et à accélérer ces activités, en évitant des retards dans le processus de ces négociations. (Source/HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/279802-lonu-lance-un-appel-pressant-a-la-levee-des-sanctions-unilaterales-contre-liran>



Radio Habana Cuba